

ASSESE-GESVES-OHEY

Construire son avenir ensemble

Une centaine de personnes ont assisté à la réunion du GAL du pays des Tiges et Chavées pour la présentation du bilan et des projets à construire.

● **Freddy GILLAIN**

De 2007 à 2013, neuf projets ont été concrétisés dans le cadre du programme Leader pour *Liaison Entre Actions de Développement de l'Économie Rurale*. Ils ont été présentés d'une manière très didactique par Xavier Sohet, coordinateur du GAL, *Groupe d'action locale*.

Les projets portaient sur l'agriculture, l'environnement, les jardins solidaires, la filière équine, les services de proximité, la protection des berges, le tourisme, les abeilles et cinq modules didactiques.

Après cette présentation, un regard sur l'avenir. Sur base d'un diagnostic objectif, le



Un point commun aux trois entités : l'envie de s'investir pour le futur.

EdA - 203706578391

conseil d'administration du GAL a identifié dix thématiques prioritaires pour le territoire couvert, à savoir les communes d'Assesse, Gesves et Ohey. Le but de la réunion était, entre autres, d'affiner ces thématiques, de faire des choix et de poser des priorités. Toutes les propositions sont les bienvenues ; elles alimenteront les groupes de travail chargés d'élaborer les projets. Ceux-ci doivent correspondre à un besoin réel auquel les trois communes

ne pourraient pas répondre séparément. Les suggestions seront intégrées dans la réflexion ; les personnes intéressées pourront rejoindre un groupe thématique.

Garder son identité

Les projets retenus porteront sur l'amélioration du logement, l'insertion sociale et le bien-être, les circuits courts, l'emploi et l'économie, la culture, la mobilité et les forêts. Certains thèmes abordés lors de la précédente

programmation seront à nouveau sur le tapis. C'est le cas de l'agriculture, de l'éducation à l'environnement ou encore du tourisme.

Les trois bourgmestres José Paulet, Pierre Tasiaux et Christophe Gilon ont insisté sur l'importance du GAL, véritable outil d'animation territoriale dont l'objectif est de créer les conditions favorables à l'émergence de projets de développement durable sur le territoire. Il permet aussi une certaine réactivité

dans le montage de certains dossiers.

L'importance devra être donnée à la communication par rapport aux actions menées, afin que le GAL soit reconnu par l'ensemble de la population. Christophe Gilon a remercié le bourgmestre de Gesves José Paulet, jusqu'ici président du GAL, et s'engage à défendre l'ensemble des futurs projets qui auront été sélectionnés par le conseil d'administration. ■